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会　長  ／ 光　永　義　則
幹　事  ／ 中 西 佳代子

●２０24～２０25年度 三次中央ＲＣスローガン

和敬で繋ぐ奉仕活動

■開会挨拶………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………光永会長

2023-2024 

過ぎし年、迎えし年

●２０24～25年度   国際ロータリーのテーマ

■本日のプログラム  ゲスト講演　
 　三次市長　福岡誠志様 　
■次回例会日時  2025年2月3日（月）　 12：30～
■次回プログラム  ゲスト講演（出前講座）／国際奉仕委員会  
 　　「会社の心の健康づくりお手伝いします」
 　　三次市健康推進課健康推進
 　　　保健師　牧原史子様
 　　　係　長　松家夕歌様
̶
■第1447回例会記録
●日時………………2025年1月20日（月）12：30～
●点鐘……………………………………………………………………………………会長
●国歌「君が代」斉唱……………………………………………………………全員
●ソング「奉仕の理想」………………………………………………………全員
●「DEI」唱和…………………………………………………………………………全員
●ゲスト紹介    
　　鷺神社宮司　圓藤竜久様

　明けましておめでとうございます。
　会員の皆様には、令和7年乙巳歳を健やかに
お迎えのことと思います。昨年を振り返りますと、
元日に能登半島で最大震度７の揺れを観測する
大地震が発生し甚大な被害をもたらし、さらに、
その復興途上で記録的な豪雨が奥能登を襲い、
河川の氾濫や土砂崩れが相次ぎ、災害復興を願
う年でもありました。そして、変わった事と言え
ば7月3日、日本銀行が20年ぶりとなる新紙幣
の発行を始めたことでしょう。
　そして、記録的な事と言えば、何と言っても　
大谷翔平選手の「５０－５０」でしょうか。
　またパリ五輪では日本選手のメダル獲得が45
個、その内金メダル20個は海外で開催された大

会でも最多であった事で
す。
　そんなこともあってか、
昨年の漢字一字は「金」で
した。これまで「金」が選
ばれたのは、すべて五輪
の年で、5度目の登場とな
りました。
　さて、今年はどんな漢字一字の年になるで
しょう。私としては、前進の「進」か、夢の持て
る年になってもらいたい「夢」ですかね。以上会
長挨拶とします。



会員数
欠　席

欠席者のうち規定免除

3 5名
7名
3名

0名
28名

87.50％

Make-up
出席合計
出席率

ニコニコＢＯＸ本日出宝額　　57,000円

●会員ニコニコBOXへご出宝

光永君 クラブ会員の巳年の健康をお祈りいたします。（大口）
沈　君 正月明け妻の誕生日にきれいな花をありが
 とうございました。初例会、今年もよろしく。（大口）
上田君 新年おめでとうございます。次女の結婚がやっと
 決まりました。（大口）
栗本君 家内の誕生日に花をありがとうございます。（大口）
池田君 主人にきれいな花ありがとうございます。私の
 方が喜んでいます。（大口）
佐々木君 妻の誕生日に花をありがとうございました。（大口）
酒井君 謹賀新年。傘寿を迎えました。（大口）
山縣君 今年は年男です。蛇のように脱皮して進化して
 いきます。（大口）
圓藤君 おめでとうございます。年男の卓話をさせて
 いただきます。

「新年おめでとうございます。今年もよろしくお願いします」
　　沖君、信国君、村竹君、安藤君、井上君、平田君、
　　大井君、杉谷君、山崎君、中西君、和田君、石田君、
　　松本君、中島君、熊本君、重信君、宮武君

■幹事報告……………………………………………中西幹事
●次週より当分の間、例会会場が広島三次ワイナ
　リーに変更になります。
●小根森会員のご主人小根森元様のお母様がご
　逝去されました。葬儀はご家族だけで執り行われ
　たとのことです。
●ワイン同好会の出欠表を回覧しております。

■出席報告………………………………………石田委員長
●第1445回12月16日

　
●第1447回  本日の出席は35名中29名です。

■ワイン同好会……………………………………山縣会員
　第4回ワインの会を2月15日（土）午後5時よりトレッ
タ三次にて開催します。会費は10,000円です。いろ
いろなワインとマリアージュを楽しみましょう。

■SAA…………………………………………阿部副SAA
●賀寿のお祝い…

■新年の神事…………………………………………………………………………………………………………………鷺神社　圓藤宮司

酒井君（傘寿）　　山縣君（還暦）

鷺神社、圓藤竜久宮司により新年の神事が執り行われました。会長、会長エレクト、幹事が玉串を奉納
しました。

■ロータリー財団表彰…………………………………………………

ベネファクター‥‥光永会長　　
マルチプルポールハリスフェロー２回目‥‥石田会員



■プログラム《賀寿・年男卓話》…………………………………………………………………………………………プログラム委員会

　皆様、改めまして明けましておめでとうございます。
　今年遂にといったらいいのか、傘寿を迎えました。
早いもので、三次にUターンして帰ってきて２9年に
なります。帰ってきて２年目に、同級生である沖会員
からロータリークラブに入るように進められ、入会さ
せて頂いて、２8年になりました。
　今、人生１００年という時代を迎えています。私と
しましても、残り２０年を、これからどういう風に生き
ていこうかと考える年になりました。ちょうど今年は蛇
年で、脱皮して以って大蛇となると言われております。
私は高齢になりましたので、大蛇とまではいかなくて
も、脱皮して今一度自分の人生をゆっくり見つめな
おしてみたいと思っています。それも、ポジティブに、
心身とも元気な今のうちにという風に考えております。
以上です。

傘寿を迎えて
今一度人生を見つめ直す

昭和20年3月25日生
酒井正治

会社や家族に
改めて感謝
昭和40年7月12日生
山縣　隆

　先ほどは今年還暦を迎えるに当たってお祝いを頂
き、有難うございました。
　私は父親が５３歳に病気で亡くなっていますし、
自分も４８歳で白血病になり、その後も胃がんも経
験していますので、この度還暦を迎えられることを幸
せに思うとともに大変嬉しく感じております。
　私は昭和40年に東京の目黒区で次男として誕生
し、幼少を過ごしました。その後双子の弟が生まれ、
さすがに東京の狭い部屋で家族6人が過ごすには
大変だということで、父親の実家がある三次市（神
杉）に戻ってまいりました。
　そして、保育所から小、中、高等学校を三次で
過ごし、広島市に約10年出ておりましたが、平成６
年広島三次ワナリーが出来ることを知って公募によ
る試験を受け、再び三次に戻ってくることになりました。
実は、私は婿養子でして女房の父が職業安定所に
いたもので、頻繁に三次市内企業の求人票を送っ
てきて帰省することを促されていました。
　それから30年経過しましたが、なんと人生の半
分をワイナリーと共に過ごしており、川島なおみでは
ないですが私の血液も半分は三次の赤ワインでは
ないかと思わせるほど、ワインと一緒だったように感
じます。また、女房は中学校からの同級生で人生の
７５％顔を見てきたわけで、この記録が今後どれだ
け伸びるのかと、恐ろしいような頼もしいような複雑
な思いです。
　そうはいっても、長くお世話になっている会社や家
族には改めて感謝するとともに、ロータリーの皆様に
も長くお付き合いいただき、これからの人生を奉仕
の心で健やかに楽しく歩んでいきたいと思います。

会場の変更について　　　光永会長

　昨年末に、臨時理事会を開催しました。
　グランドホテルから、例会の食事の提供がで
きないということで、会場について協議した結果、
対応ができるようになるまで、仮の例会場として
三次ワイナリーをお借りすることにしました。
　次回２７日の例会は三次ワイナリーで行うことと
します。グランドホテルで準備ができるようになれ
ば、戻るようになります。夜の理事役員会につい
ては、サングリーン第三ビル２階を借りるようにし
ています。
　会場が変わりますので、お間違えのないように
お願い致します。



■点鐘…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………光永会長

　本年も宜しくお願いいたします。
　６回目の巳年ですが、ヘビ年！気持ち悪い、と妻
からよく言われます。
　皆さんも思っておられると思います。
　自分でもヘビは好きではありませんが、私もそうで
すが、巳年の AB 型というのは変えることはできませ
んので仕方ありません。それなりの性格と思ってい
ます。
　私は、建物の設計と米作りの 2 刀流です。昨年
は生産者価格も高い品種で例年の 1.8 倍ぐらいに
なりましたけれど、行く先が見えてこない農業です。
　建築も 4 月に建築基準法が大きく改正されます。
社会の流れは変わっていますが、  72 歳となる現在
は元気な限り、たった一度の人生を悔いのない生
き方をしたいと思っています。

これまでの努力が
実を結ぶ年に
昭和52年5月19日生

圓道健二

悔いのない人生を

昭和28年10月20日生
杉谷優治

　おめでとうございます。本年もよろしくお願いい
します。
　今年の干支は「乙巳（きのとみ）」です。この「乙
巳（きのとみ）」は、これまでの努力や準備が実
を結びはじめる年だそうです。
　過去において、この「乙巳（きのとみ）」に何が
起こったのか調べてみました。
　645年に起こった「乙巳の変（いっしのへん）」。

中大兄皇子・中臣鎌足らが蘇我入鹿を宮中にて
暗殺して蘇我氏を滅ぼした政変です。大化の改
新という言葉の方が有名です。
　それ以外に有名な出来事は見つかりませんでし
たので、次に私が生まれた年から巳年に起こった
ことを調べてみました。
　1977 年 ( 昭和 52 年 )･･･王貞治さんがホーム
ラン世界記録 756 号を達成し、国民栄誉賞第 1
号受賞しました。私はこの時０歳、きっとすごーく
かわいい赤ちゃんだったはずです。
　この年の法人税率は40％でした。
　1989 年 ( 平成元年 )･･･昭和から平成になり、
消費税が施行されました。また、ドイツを東西に
分断していたベルリンの壁が崩壊しました。私はこ
の時 12 歳で小学校６年生。広電に乗って塾に
通っていました。得意科目は算数でした。数字が
大好きだったことが、税理士を目指した理由の一
つでもありました。
　この年の法人税率は40％、消費税率は3％。
　2001 年 ( 平成 13 年 )･･･アメリカで同時多発
テロ事件が起こりました。私はこの時 24 歳、大
学を卒業し、ニート生活をしてた暗黒期でした。
　この年の法人税率は 30％、消費税率は 5％で
した。
　2013年 ( 平成 25年 )･･･アベノミクスが始動し
ました。私はこの時 36 歳、広島市内の税理士事
務所で勤務しており、将来、独立して事務所を開
業するため下積み時代です。
　この年の法人税率は25.5％、消費税率は5％。

　改めて振り返ってみると、全体的に大きな出来
事が起こりにくいように思いました。
　2025 年時点の法人税率は23.2％、消費税率
は10％。
　2025 年は、私も皆様にとっても、これまでの
努力や準備が実を結びはじめる年になることを
願っています。


